

DAS BUCH DER ARKTISCHEN WELT

Durch das „Schicksal der Italia“
des Generals Nobile,

den Nordpolflug der Amerikaner
Wilkins und Eyselsson,

die Landung der deutschen
Amerikafieger in der Hudson-Bai

steht der arktische Norden im Vordergrund des Weltinteresses.
In der soeben erschienenen schlechthin eigenartigen und ergreifenden Schöpfung

Peter Freuchen: DER ESKIMO

Ein Roman von der Hudson-Bai

ersteht der Nordpolerhabener Größe, in seiner Grausamkeit, in seiner herben Schönheit!

Das Buch ist kein Landschafts- oder Reisebild: in dem Schicksal eines Eskimo, der ein Großer und Führer seines Volkes ist, spiegelt sich das Geschick seines Volkes und Landes wieder. Was dieses wahrscheinlich sterbende Volk den langsam vordringenden Kultureinflüssen der weißen Rasse erliegt und dadurch von den in möglichen Lebensgewohnheiten abkommt, wie sich aus den Sitten des Volkes erschütternde Konflikte mit der weißen Oberwelt ergeben (der Eskimo Mala rettet, schützt und ernährt seine Henker), wie die Bewohner in dem Wechsel der Gezeiten ihren schicksalvollen, abenteuerlichen Wildfängen nachgehen, wie sie leben, im Winter in Eis- und Schneehütten, im kurzen Sommer als Nomaden in Zelten, das alles ist mit jener Eindringlichkeit dargestellt, die den wahren Kenner, das langjährige Vertrautsein mit dieser abgeschlossenen Welt und ihren Menschen verrät. Das Buch gibt so tief Menschliches, daß wir vor einer unbeschreiblich großen Originalität, vor einem Werk ganz großer Bedeutung stehen“, schreibt Knud Rasmussen, der bekannte Nordpolforscher. Wir bitten Sie, sich dieses aktuellen und wahrhaft bedeutenden Buches mit besonderer Wärme anzunehmen.

Die Ausstattung des 320 Seiten starken Buches bewachte Prof. G. W. ROESSNER, Berlin
Preis des in Ganzleinen gebundenen Buches mit Schutzkarton Mark 5.80, broschiert Mark 4.-
Wir liefern 2 Probeexemplare mit 40% und 1 Exemplar mit 40% falls auf beiliegendem Zettel bestellt.

Ⓢ

Die meisten großen Tageszeitungen bringen Vorabdrucke.

Ⓢ

SAFARI-VERLAG G. M. B. H., BERLIN W 35